Argentina compra equipo médico

Representantes de ocho fabricantes de equipo médico, miembros de la primera misión comercial del gobierno de Ontario a Sudamérica, obtuvieron recientemente pedidos valorados en más de 1 millón de dólares.

El grupo, encabezado por Jan Rush, director de la — Dirección de Desarrollo Comercial del Ministerio de Industria y Comercio de Ontario, incluía a funcionarios de la Atomic Energy of Canada de Ottawa; Madsen Electronics de Oakville; y York X-Ray de Markhman.

La misión visitó Chile y Argentina, y después, parte de la misma acudió a Sao Paulo y Río de Janeiro, Brasil.

Peter Klopchic, consultante de comercialización internacional de la dirección y coordinador de la misión, manifestó que se había mostrado tanto interés en el equipo que a finales de noviembre se hará otro viaje a Buenos Aires. El equipo y productos incluían unidades de cobalto, instrumentos electrónicos de diagnóstico; equipos de rayos X; equipo eléctronico de cuidado intensivo; productos dentales y productos de hispital de uso único.

El Ministerio de Ontario está preparando una misión comercial de equipo forestal que visitará Argentina y Chile.

Ayuda para el Terremoto en Grecia

Canadá ha anunciado que proporcionará \$50,000 adicionales de asistencia para el terremoto en Grecia, por medio de la Liga de Sociedades de la Cruz Roja.

La subvención proviene del presupuesto de ayuda de emergencia de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional (ACDI) y se utilizará para comprar los artículos que la Liga de la Cruz Roja y la Cruz Roja Helénica consideren más urgentes.

Terremotos en la escala Richter 6,6, 6,3 y 5,6 se experimentaron en Atenas, Corinto y el noroeste de Grecia a finales de febrero y principios de marzo. Si bien no hubo grandes pérdidas de vida las casas y otros edificios experimentron — grandes daños y apróximadamente 100.000 personas quedaron sin hogar. Ahora se necesitan urgentemente artículos tales como tiendas, camastros, sacos de dormir y mantas, artículos que no se pueden encontrar en Grecia.

Situación en Libano

El Canciller canadiense, Mark MacGuigan expresó recientemente su grave preocupación por el brote de violencia en Libano. El gran número de casos de lesiones y muertes de civiles inocentes está causando gran consternación y no debe permitirse que continúe, manifestó el Canciller.

Canadá pide a todas las partes en el conflicto que cesen sus hostilidades y respeten el alto al fuego, manifestó el Dr. MacGuigan.

Canadá insta también a las partes a respetar a las — autoridades debidamente constituïdas, negociar la terminación de sus diferencias y trabajar hacia la restauración de la estabilidad en el Libano.

Estos puntos se elevaron a la atención de los gobiernos Libanés y Sirio, así como a otros interesados.

El Dr. MacGuigan anunció que si una organización humanitaria reconocida internacionalmente lanzase una llamada de ayuda al Libano, cualquier solicitud de ayuda realizada a Canadá sería considerada con simpatía.

Visita oficial de la OEDC a Canadá

Emile Van Lennep, Secretario General de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OEDC) visitó Ottawa, a invitación del Secretario de Estado para Asuntos Exteriores, Mark MacGuigan, el mes pasado para celebrar conversaciones con varios ministros.

El Sr. Van Lennep visitó al Ministro de Hacienda, Allan MacEachen; al Ministro de Agricultura, Eugene Whelan; al Ministro de Industria y Comercio, Herb Gray; y al Ministro de Expansión Económica Regional, Pierre De Bané.

Conjuntamente revisaron los puntos económicos principales del temario de las reuniones ministeriales de países de la OEDC, programada para el 16 y 17 de junio en París.

También se examinaron algunos de los puntos que se discutirán durante la cima de Ottawa que se celebrará el 20 y 21 de julio. Otros tópicos de discusión fueron comercio, energía y problemas Norte-Sur.

Canadá es miembro de la OEDC desde 1961.

Gobernador norteámericano presenta bandera conmemorativa a Canadá



El Gobernador de la Florida, Robert Graham (izquierda) presenta al Ministro de Asuntos Exteriores de Canadá Mark MacGuigan una bandera canadiense que ondeó sobre el Legislativo del estado de Florida durante el período de cautiverio de los rehenes americanos en Irán. Esta bandera es una de las cuatro que se izaron en honor de la ayuda prestada por el gobierno canadiense en el escape de seis americanos de Teherán. El Gobernador Graham obsequió la bandera al Dr. MacGuigan durante la visita de aquel a Ottawa.